

MGV Ehrenhausen

Vereinsnachrichten 2/2013



Liebe Sponsoren, Freunde und Gönner des MGV Ehrenhausen!

Wir dürfen uns nach der Sommerpause wieder in Form unserer Vereinsnachrichten bei Ihnen zurück melden. Das Highlight in unserem bisherigen Sängerbereich war sicher die Reise zu unseren Freunden „De Tampentrekker“ nach Hamburg. Wie immer war das Wochenende von viel Musik, toller Freundschaft, ständigem Lachen, interessanten Gesprächen, einfach von unglaublichen Erlebnissen für jeden von uns, geprägt. Begonnen haben wir mit unserem Gesang schon

knapp nach der Ankunft. Man erwartete uns bereits im Gruner& Jahr Verlag, wo wir nicht nur das erste Kurzkonzert gaben, wir schauten Deutschlands Küchenelite auch in die Kochtöpfe.

Die Glanzlichter dieses Wochenendes waren sicher die gemeinsamen Konzerte mit unseren Freunden im ausverkauften „Helmsmuseum“ und auf dem Ausflugsschiff „MS Commodore“. Bei beiden Konzerten gab es von einem sichtlich und hörbar begeisterten Publikum richtige Beifallstürme.

Wir freuen uns schon auf das Wiedersehen im Jahr 2014 in unserer Südsteiermark.





Franz Glauning, Franz Lappi j., Franz Pschait & Franz Lappi s. bei den Landungsbrücken...



... und bald darauf beim Konzert auf der MS - Commodore.



Am 5.7.2013 durfte das Doppelquartett beim BS Tinnauer zum zweiten Mal zum „Singenden Weinberg“ bitten. Bei lauschigen Abendtemperaturen und einem atemberaubenden Sonnenuntergang konnten wir die zahlreichen Gäste - darunter auch der deutsche Filmschauspieler Herbert Knaup - in eine herrliche Sommernachtsstimmung versetzen.





In der Sommerpause „durften“ das Quartett und das Doppelquartett einige Male ausrücken, um diverse Hochzeiten gesanglich zu umrahmen. Darunter auch die „Silberne“ von ObmStv. Erwin Ulbel... und nach den Messen natürlich eine Stärkung auf der Weinstraße!



Frisch aus der Sommerpause ging es sofort wieder Schlag auf Schlag weiter. Auf Einladung des Gumpoldskirchner Männerchores MACH 4 durften wir an ihrem 150 jährigen Jubiläum als Vertreter der Steiermark am Sängerfest „Mach 4 singt mit Österreich“ mitwirken. Nach dem gelungenen, sehr festlichen Konzert am Samstagabend und einem anschließenden geselligen Zusammensitzen aller 9 Chöre in einem Heurigen, gab es am Sonntag nach der Heiligen Messe in zwei Höfen von jedem Chor noch ein Kurzkonzert. Dabei konnten wir mit unserer lockeren Art wieder einmal die zahlreichen Zuhörer begeistern und viele neue Freundschaften knüpfen.



Obmann und Chorleiter haben leicht LACHEN! Mit ihrer Truppe haben sie überall Erfolg.



Am Wochenende 20./21.9.2013 war es endlich wieder soweit!

Das Ehrenhausner Erzherzog Johann Weinfest öffnete wieder seine Tore. Und natürlich kann der MGV Ehrenhausen mit seinem Stand nicht fehlen. An diesem Wochenende durfte wieder die „Junge Truppe“ zahlreiche Gäste mit Gesang, Spaß, „Taxitanzeinlagen“ und gutem Wein verwöhnen.

Wie schon so oft: Gegen Mitternacht waren mehr Gäste hinter statt vor der Schank!

MGV Ehrenhausen FOLKLORE im Advent

Samstag, 21. Dez. 2013
Freizeitzentrum Ehrenhausen
Beginn: 19.30 Uhr

Weitere MGV - Termine 2013

- | | |
|----------|--|
| 1.12.13 | Adventkranzweihe
Pater Octavio/Zieregg |
| 7.12.13 | Spielfelder Weihnacht
Schloss Spielfeld |
| 21.12.13 | Folklore im Advent |

www.mgv-ehrenhausen.at

Mitwirkende:

Ulrike Beimbold

GOOD MOOD MUSI

**STYRIAN BRASS
BLECHBLÄSERQUINTETT**